

CORREMOS POR TI.

Y nunca mejor dicho. Seguimos haciendo lo que nos gusta: patrocinar deporte, patrocinar salud. Y qué mejor deporte que el running, tan de moda los últimos cinco años. Si a principios de año esponsorizamos al equipo de Mater, esta vez lo hemos hecho con Blue Line Evasión Running Mallorca. Un equipo de entrenamiento y competición amateur en el que participa Toni March y que, como veis en la foto, hizo su debut el pasado domingo por parejas en el acuatlón de Puerto Portals. Si queréis formar parte de esta gran familia, dadle al me gusta a su página de facebook y estaréis al día de entrenamientos, salidas y otras actividades que realizan. ¡Salud y kilómetros!